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Atentamente, 

Al respecto, le informo que este Ministerio no posee la información requerida, ya que 
no ha sido la institución que ha trabajado los antecedentes del proyecto en mención. 
En caso de haberse elaborado, dichos estudios habrían estado bajo la dirección de 
FOMILENIO 11, que tiene entre sus proyectos impulsar los asocios público-privados; o 
bajo la dirección de PROESA, por ser la entidad promotora de las exportaciones e 
inversiones en el país. 
Por lo que se recomienda al solicitante realizar las consultas respectivas en dichas 
instancias. 

"El o los estudios de factibilidad o prefactibilidad llevados a cabo en relación al 
proyecto de iluminación y videovigilancia de carreteras para ser desarrollados bajo la 
modalidad de asocio público-privado (APP)". 

En relación la solicitud de información número 125-2018, en la que un ciudadano 
requiere a este Ministerio lo siguiente: 

Fecha: 

Asunto: 

De: Cristóbal Cuéllar Alas 
Jefe del Despacho Ministerial 

13 de julio de 2018 

Para: Licenciada Liz Aguirre 
Oficial de Información institucional 

MEMORANDO 
JDMOP 020/007 /2018 

GQ~1~ANO DE 

EL SALVADOR 
UNÁMONOS PARA CRECER 

MINISTERIO DE OBRAS PÚGLICAS, 
TRANSPORTE, VIVIENDA 
V DESARROLLO URBANO 


